

Staatliche Lockerungen in „Coronazeiten“ lassen kleinere Vereinsaktivitäten zu

Nach Fertigstellung unseres Vereinsgrundstückes nahmen 31 Vereinsmitglieder am 19.06.2020 für einige Stunden am „1. Stammtisch des Jahres 2020“ teil. Unter Einhaltung der gültigen Bestimmungen (Abstandswahrung, Hygienevorschriften) aus der „Corona-Verordnung des Landes Brandenburg“ wurde viel „gequasselt“, Karten gespielt und die Vorschläge zur Nutzung des neuen Objektes diskutiert.



immer Freitags von
17 – 21.00 Uhr
ist das Festzelt
offen für unsere
Vereinsmitglieder

Zeit für nette
Gespräche, Spiele
und zum gegen -
seitigen Kennenlernen

insbesondere auch unserer neuen Mitglieder

